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Ata nᵒ 01/2023. Aos 9 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às treze horas e 1 

trinta minutos, teve início a reunião da Comissão de Pesquisa, na forma online, sob a 2 

presidência do Professor Fábio Ullmann Furtado de Lima e com a presença dos professores 3 

Adilson Giovanini, Daniel Fabian Bettu, Lindaura Maria Steffens, Anderson Sasaki Vasques 4 

Pacheco, Samira Kauchakje e Gustavo Gondran Ribeiro. 1. Analisar as iniciativas 5 

necessárias para abertura de curso de pós-graduação no CESFI.  O professor Fábio 6 

inciou a reunião apresentando os prazos estipulados pela CAPS para envio de proposta de 7 

criação de cursos de pós-graduação, e salientou que a os professores que desejam fazer parte 8 

do corpo docente da pós precisam ter 5 publicações nos últimos 5 anos. Dado que o prazo 9 

para o envio das propostas de abertura de novos cursos no ano 2023/2024 findou em agosto 10 

passado urge a importância de que os estejam atentos para agilizar os andamentos das 11 

tratativas internas e principalmente as publicações científicas exigidas. O presidente falou 12 

sobre a posssibildade de que a proposta seja encaminahda num único projeto, ao invés de 2 13 

cursos ou 2 projetos separadamente. Mas que tal asssunto pode ser tratado detalhadamente 14 

na próxima reunião. O professor Daniel enfatizou que na PCN enviada pela CAPS, há exigência 15 

de que o corpo docente exiba produção diretamente associada às linhas de pesquisa e áreas 16 

de concentração do curso proposto. A professora Samira mencionou que continua à disposição 17 

para trabalhar na construção do projeto no projeto ainda que ela se dê em áreas separadas O 18 

professor Daniel mencionou que é possível a conciliação num programa único, mas que 19 

acredita que num momento posterior. O professor Anderson mencionou que marcou uma 20 

reunião com o professor Adilson e a professora Samira para que haja definição da área de 21 

atuação da pós da área da Administração Pública e para avaliar entre as possibilidade de 22 

mestrado profissional ou acadêmico. O professor Adilson complementou a fala de seu 23 

antecessor  colocando que o desafio do Departamento de Administração Pública é a produção 24 

dos professores, e que o corpo docente desse departamento também é formado de professores 25 

de áreas distintas. O profesor continua falando que esse fato traz dificuldades no momento de 26 

pensar a área e, ao mesmo tempo de promover uma convergência das pesquisas. O professor 27 

Fábio sugeriu que esse trabalhos fossem feitos em conjunto, podendo ser estabelecidas 28 

tarefas, e marcar até 2 reuniões por mês para que essa construção seja feita de modo rápido e 29 

mais efetivo. O professor Fábio propôs que a primeira tarefa seja escrever esse projeto bem no 30 

“passo a passo” e que fosse estabelecido um prazo para o cumprimento dessas tarefas afim de 31 

melhor organizar o andamento do projeto. E que a primeira parte a ser pensada é a 32 

justificativa que cada um dos departamentos elaborará de acordo com suas peculiaridades. De 33 

modo que a segunda reunião foi marcada para o dia 7 de dezembro de 2023. Professor Fábio 34 

sugeriu que outros professores pesquisadores de ambos departamentos fossem convidados 35 

para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente agradeceu a 36 
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presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, por mim, 37 

Aline Alba Felette Goto, secretária, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos os 38 

presentes. 39 

Balneário Camboriú, 09 de novembro de 2023. 40 
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